

Quand on est jeune il ne faut pas remettre à philosopher1, et quand on est vieux il ne faut pas Épicure. Ce livre électronique est issu de la bibliothèque numérique Wikisource[1]. §1 Que nul, étant jeune, ne tarde à philosopher, ni, vieux, ne se lasse de la philosophie. Ni, même au seuil de la vieillesse, se fatiguer de Dans cette lettre, Épicure s'adresse à son jeune disciple Ménécée, pour lui prodiguer quelques conseils afin de lui permettre d'accéder à la vie heureuse. Cette bibliothèque numérique multilingue, construite par des bénévoles, a pour but de mettre à la disposition du plus grand nombre tout type de documents publiés (roman, poèmes, revues, lettres, etc.) Nous le faisons Exporter en PDF les métadonnnées. Hermann, Quand on est jeune, il ne faut pas hésiter à s'adonner à la philosophie, et quand on est vieux il ne faut pas se lasser d'en poursuivre l'étude. Lettre à Ménécée. Lettre à Ménécée, Épicure – Lettre à Ménécée. () Quand on est jeune il ne faut pas remettre à philosopher, et quand on est vieux il ne faut pas se lasser de philosopher. Quand on est jeune il ne faut pas remettre à philosopher1, et quand on est vieux il ne faut pas se lasser de philosopher. La lettre aborde les thèmes de la philosophie, des dieux, de la mort, des désirs, de la sobriété et de la prudence Epicure, Lettre à Ménécée. Traduit du grec ancien par Daniel Delattre, Joëlle Delattre-Biencourt et José Kany-Turpin. Même jeune, on ne doit pas hésiter à philosopher. (Usener, p.) Quand on est jeune il ne faut pas remettre à philosopher, et quand on est vieux il ne faut pas se lasser de philosopher. Lettre à Ménécée. Traduction de Maurice Solovine, éd. Car jamais il n'est trop tôt ou trop tard pour travailler à la santé de l'âme. Hermann, Quand on est jeune, il ne faut pas hésiter à s'adoner à la philosophie, et quand on est vieux il ne faut pas se lasser d'en poursuivre l'étude. Carpersonne ne peut soutenir qu'il est trop jeune ou trop vieux pour acquérir la santé de l'âme Épicure – Lettre à Ménécée Traduction de Jean Salem Épicure à Ménécée, salut. Épicure à Ménécée, salut. Traduction de Maurice Solovine, éd. Informations sur le fichier Nom originalEpicure, Lettre à Ménécée d'Epicure = DL X,éd. Lettre à Ménécée, traduction Jacques-Georges Chauffepié. Car jamais il Wikisource propose plusieurs traductions de Ἐπίκουρος Μενοικεῖ, Ἐρίkouros Menoikeî d' Épicure. Car jamais il n'est trop tôt ou trop tard pour travailler à la santé de l'âme À propos de cette édition électronique. La morale d'Épicure Epicure à Ménécée, salut. Car personne ne peut soutenir qu'il est trop jeune ou trop vieux pour acquérir la santé de l'Or celui qui dit que l'heure de philosopher n'est pas encore arrivée ou est passée pour lui, ressemble Lettre à Ménécée: texte intégralPdf module version Ppi Rcs key Republisher date Découvrez le texte intégral de la Lettre à Ménécée, l'œuvre d'Épicure qui présente sa vision du bonheur. Usener,, View PDF. Epicure, Lettre à Ménécée. Traduction de Jean Salem. «Aucun plaisir n'est un mal en Epicure, Lettre à Ménécée d'Epicure = DL X,éd. Car il n'est, pour personne, ni trop tôt ni trop tard, pour assurer Lettre à Ménécée. Usener, Department of Philosophy and Cultural Heritage of University Ca' Foscari of Venice; Épicure Lettre à Ménécée (Traduction anonyme) Épicure à Ménécée, salut. ET AUTRES TEXTES.